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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 
 
Medienberichten zufolge plant die Bundesregierung der Ampel-Koalition die Förderung der 

sogenannten Sprach-Kitas, die Kinder mit Schwierigkeiten bei der Sprachentwicklung gezielt 
fördern, nicht fortzuführen. Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung 
innerhalb von zwei Wochen: 
 

1. Wie viele Kitas werden in Erfurt im Rahmen des Programms Sprach-Kita bislang in welcher 
finanziellen Höhe gefördert und wie viele Kinder wären von einem Ende des Programms 
betroffen? 

2. Wie schätzt die Stadtverwaltung den Erfolg der Sprach-Kitas in der Stadt Erfurt ein? 
3. Welche Möglichkeiten der Anschlussfinanzierung, insbesondere mit Drittmitteln, sieht die 

Stadt Erfurt und gibt es bereits eine Auskunft des Landes, ob eine Finanzierung mit Mitteln 
des Gute-Kita-Gesetzes möglich sein wird? 

 

 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

20.07.2022, gez. i. A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE, Frau Schwarz 
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